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 ホームページはこちら ⇒ http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iidaxh/ 石川 飯田高校  

陸上部 部長 

石田 松馬 

 みんなと切磋琢磨して心も

記録も成長できて本当に楽し

かったです。みんなもこれか

ら目標に向かって協力しあっ

て頑張ってください。応援し

ています！ 

 

 １・２年生は、とても真面目

なので、人数関係なく成長して

いってください。部活では楽し

んで取り組み、大会では少しで

もいいプレーができるようにが

んばって下さい。応援していま

す。 卓球部 部長 

垣内 和馬 
ソフトボール部 部長 

桜井 菜摘 

 ソフトを通して辛かったこと、楽しか

ったことなどたくさんの経験をすること

ができました。部員のみんなと一緒に過

ごせたことは私にとって一生の思い出で

す。今まで支えてくださった方々に感謝

してこれから受験勉強頑張っていきたい

と思います。 

女子バドミントン部 

部長 角谷 真菜 

 人数が増えた故にコートが足りず、思

うような練習が出来なかったり、まとま

らない時もあると思うけど、気づいたら

自主的に行動したり、皆で協力し合って

新人大会に向けて頑張ってください。応

援しています。 
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 私たち芸術部は、年２回の展覧会へ

の出展や学校行事のポスターの作成な

ど様々な活動を行ってきました。３年

生の活動は飯高祭で終了ですが、これ

からも１・２年生は素晴らしい作品を

作れるよう頑張ってください。 

 芸術部 部長 

北 唯花 

 私たち英語部は、少ない人数で部の

活動を行ってきました。人数が少ない

がゆえに大会への準備等では大変苦労

しましたが、ＡＬＴのマット先生や顧

問の先生、部員たちのおかげで何事も

楽しくできました。 

英語部 部長 

川東 礼枝 

科学パソコン部 部長 

松川 拓夢 

 約２年間の部活動において、検定で少し

でも上の級に合格できるように努力してき

ました。それによって得たものは今後も無

駄にならないと思います。１・２年生のみ

なさんこれからも頑張ってください。 

ＪＲＣ部 部長 

瀬戸 茉依 

 ＷｏｒｌｄＧｉｆｔや地域のイベント

のお手伝いなどの活動を通して、いろい

ろなことを学ぶことができました。後輩

のみんなには、もっと活動の幅を広げ

て、地域の人々や困っている人を助けら

れるような活動をしていってほしいで

す。 

 

吹奏楽部 部長 

中村 純海 

 私たち吹奏楽部は良い意味で学

年の間の壁が薄く、本当に仲のい

い部です！これからは、それぞれ

がスランプなどで悩むかもしれな

いけど、皆で力を合わせて頑張っ

てほしいです！ 

 

茶道部 部長 

三崎 悠佳 

 １・２年生がたくさん入ってく

れたおかげで毎週楽しく部活がで

きました。いろいろ大変なことも

あると思うけど、みんなで協力し

ながら頑張ってください。指導し

てくださった先生方、ありがとう

ございました。 

 

 今年は夏の大会には出場しま

せんが、現在一生懸命練習をし

ています。目標は、新人大会で

全員が勝利することです。四人

という少人数ですが、日々の練

習を楽しく行っています。 

 
柔道部 部長 

表野 陵汰 

相撲部 部長 

坂口 慶一 

 部員が少なく色々大変なことが

ありましたがこの３年間とても楽

しく部活ができました。今年も入

部者が少なかったですが日々の練

習に励み、大会でいい成績を残せ

るように頑張ってください。 

 

野球部 部長 

森田 雄斗 

 自分の高校野球生活、何度も

つらい時期がありました。そう

いった時に、頼りになる仲間、

アドバイスをくれる先生に助け

られました。つらい時は周りを

頼って頑張ってください。 

 

 僕はこの競技を、いろいろな先

輩や後輩、指導者の方に支えられ

て続けることができました。僕は

卒業してもこの競技を続けるの

で、１．２年生とはまた一緒に練

習できる時があると思います。そ

の時は一緒に頑張りましょう！ ウエイトリフティング部 

部長 山下 立真 サッカー部 部長 

頼廣 侃汰 

 １・２年生のみんな、先生

方、三年間ありがとうございま

した。サッカー部に入ってくれ

た１・２年生には感謝しかない

です。最後まで楽しく部活がで

きたのもみんなのおかげです。

本当にありがとう！ 

女子ソフトテニス部 

部長 大門 明日菜 

 私たち３年生は顧問の先生方や保

護者の方々に多くの支えを頂き、引

退することができました。部活動の

中で技術だけでなく人間性を磨くこ

とを心がけてきました。これからも

１・２年生にも部活動の心構えを大

切にしていってほしいです。 
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 飯高タイムズは、web でも見ることができま

す。HP にアクセスの上、ご覧ください。 

http://cms1.ishikawa-

c.ed.jp/iidaxh/hannkoutaimuzu 

各種行事の日程変更 

同窓会総会 

  中止 

飯高祭（体育祭） 

 ９月２４日（木） 

飯高祭（文化祭） 

  １１月５・６日（木・金） 

 

 

 

 

８月行事予定 

剣道部 部長 

澤村 翔大 

 暑かったり寒かったり臭かったり

と、どうしても練習したくない日も

ありました。そういう時こそプラス

思考で考えてみると、強い忍耐力が

つきます。頼れる仲間とプラス思考

で、どんなに苦しい事があっても、

共に乗り越えられるよう、頑張って

ください。 

男子バスケ部 部長 

新谷 海斗 

 高校での部活動を振り返ると、辛い

練習や苦しいことがとても多かったと

感じています。ですが、仲間とやるバ

スケが一番楽しい時間でした。時間は

あっという間に過ぎるので、一日一日

を大切にして仲間と共に頑張ってくだ

さい。 

 

男子バドミントン部 

部長 西田 温 

 初心者で入部した自分がキャプテ

ンになり、バドミントン部をまとめ

ることになるとは想像もしていなく

て大変だったけれど、やるときはし

っかりしてくれた Y 君と H 君、そし

てついて来てくれた後輩と一緒にバ

ドミントンをやれたことはとても楽

しかった。ありがとう。 

男子ソフトテニス部

部長 濱本 健太郎 

 約二年半の部活を通して、いろんな

ことを学べたし、なによりも多くの楽

しい思い出ができました。そして、先

生方や部員のみんなによく支えてもら

いました。ありがとうございました。

一、二年生はこれからも頑張ってくだ

さい。 

 

女子バレーボール部 

部長 廣澤 和佳奈 

 一緒にゲームをしてくださ

った地域の方や丁寧に指導し

てくださる先生、個性豊かな

先輩、後輩、頼りになる同級

生などいろいろな人たちのお

かげで楽しく充実した時間を

過ごすことができました。 女子バスケ部 部長 

山形 真優 

 この１年は、特に周りの方々に感謝

することが多くありました。バスケを

通じ、色んな経験を積むことができて

良かったです。後輩の皆には、バスケ

ができることに常に感謝し、お互いを

支えあいながら、成長していって欲し

いと思っています。応援しています。 

 

日 曜日 行　　　　　　　　　　事

3 月
保護者懇談（～5日）
３年登校学習（～7日）

6 木
全統共通テスト模試（３年普）
公務員模試（実教⑥）

7 金 全統共通テスト模試（３年普）

11 火 学校閉庁（～１４日）

17 月 ※定時退校日

18 火
授業日（～３１日）
３年生放課後補習開始
頭髪服装検査

20 木
内科検診（２年・午後）
応募前見学（～９月４日）

22 土
スタディーサポート（１年普）
全統記述模試（２年普）
小論文模試

23 日 英検二次

27 木 内科検診（１年・午後）

31 月
就職模擬面接（校内）
※定時退校日
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各界で活躍する飯田高校卒業生を追跡・特集するコーナー。第３弾は、宿泊業編です。 

 

百楽荘 賴
より

廣
ひろ

 勁汰
け い た

   

飯高 OB・OG 特集 ～vol.３宿泊業編～ 

 加賀屋別邸 松乃碧 笠原
かさはら

 祥
しょう

美
み

  

木ノ浦ビレッジ 田中
た な か

 佑里
ゆ り

恵
え

  

（H2９卒 総合学科） 

（H27 卒 普通科） 

 百楽荘という旅館で働いています。地元２年、その

後、昨年から金沢で働いています。接客を主とし、管

理業務や業者交渉等、さまざまな仕事をおこなってい

ます。 

 高校の時に学んだ知識が今の自分を支えてくれてい

ます。皆さんも大変かと思いますが、一緒に頑張りま

しょう！ 

私は加賀屋別邸 松乃碧でサービススタッフとして、チェ

ックイン・チェックアウトやお部屋案内、料理出しなど多岐

にわたる業務を行っております。来ていただいたお客様に日

ごろの疲れをとっていただき、満足して帰っていただくお手

伝いをするのが私たちの仕事です。地元石川県のお客様はも

ちろん、県外からのお客様も多くご来館してくださいます。

お客様に能登の魅力を伝え、「また来るね」と言っていただ

けるよう、日々おもてなしの心を磨いていきます。 

木ノ浦ビレッジに勤めている田中です。宿泊業は、お客様

と直接関わる仕事なので、直接的にやりがいなどの実感を感

じられます。しかし臨機応変な対応が重要な仕事であるの

で、失敗はたくさんあり反省の日々です。それでも、来てく

ださるお客様に少しでも満足していただけるよう、これから

も努めていきます！みなさんも、自分のやりたいことや好き

な事に正直に真っ直ぐに進んで行って下さい！ 

（H2５卒 総合学科） 


